

Nevers, le 23 mai 2016

ISAT finaliste au prix de l'école la plus mobilisée dans le concours Ingénieuses'16 de la CDEFI Conférence des Directeurs des Ecoles Françaises d'Ingénieurs



Finaliste du concours Ingénieuses' 2016 de la CDEFI, l'ISAT était félicité le 19 mai 2016 à la cérémonie de remise des prix de l'école la plus mobilisée pour ses actions en faveur de l'égalité femmes-hommes et de la promotion des métiers d'ingénieurs. Parmi les 46 projets orientés vers l'ouverture internationale, les conférences de sensibilisation, les témoignages, le mentorat, les concours, les parcours de découverte métiers, les journées industrielles... l'ISAT a été retenu pour ses actions en communication digitale, en marrainage, en journées Femme Ingénieur sur le stand de l'ISAT au Mondial de l'Automobile 2016 et en sensibilisation aux stéréotypes de genre par le théâtre forum.

Tous les projets sont à découvrir via le lien ci-après
<http://www.cdefi.fr/activites/projets-ingenieuses-2016>

Contact

Carolyn Assencio
Communication ISAT
Tél. 03 86 71 50 50

communication_isat@u-bourgogne.fr
<http://www.isat.fr/fr/isat/isat-au-feminin>